

# Agora lance un projet de food-truck pédagogique



**L'association a accueilli Christian Estrosi, maire candidat à sa réélection, afin d'évoquer ses projets.**

(Photo Ville de Nice)

L'association Agora Nice-Est lance cette année un projet innovant et itinérant : un food-truck pédagogique qu'on devrait voir rouler autour du Paillon, à Bon-Voyage, Saint-Charles, Roquebillière, Pasteur et Maccario. Ce camion restaurant sera une sorte d'atelier-laboratoire permettant des actions de sensibilisation à l'équilibre alimentaire, aux saisons, aux jardins pédagogiques. De nombreux ateliers en direction des jeunes, des familles sont prévus et cette action a été évoquée à l'occasion du renouvellement des conventions liant l'association à la Ville et à la Métropole. Sur la période, 2020-2022, Agora Nice Est

qui existe depuis 1966 et rassemble 1 500 adhérents bénéficiera d'une subvention de 191 000 euros ainsi que d'une mise à disposition de locaux. La diversité de ses activités lui permet d'avoir accès à d'autres soutiens financiers. Sa base, c'est depuis 2007 l'AnimaNice de Bon-Voyage. Le cœur de l'activité est invariable : la préservation et le développement du lien social et de la solidarité. L'accès à la culture, aux sports est aussi dans l'ADN de l'association. D'où une large programmation de cours, d'événements et une ouverture vers des formations.